



SINOPSIS

Judul Buku: "Critical Thinking for Strategic Intelligence"

Penulis: Katherine Hibbs Pherson.

Buku "**Critical Thinking for Strategic Intelligence**" karya Katherine Hibbs Pherson menawarkan panduan praktis tentang bagaimana berpikir kritis dapat diterapkan dalam analisis intelijen strategis. Penulis menjelaskan pentingnya kemampuan berpikir kritis bagi para analis intelijen dalam menghadapi data yang kompleks dan sering kali ambigu. Buku ini dirancang untuk membantu pembaca mengembangkan keterampilan dalam mengevaluasi informasi, memisahkan fakta dari opini, dan membuat keputusan yang tepat berdasarkan data yang tersedia. Melalui pendekatan sistematis, buku ini membekali para profesional intelijen dengan alat-alat berpikir kritis yang esensial untuk menghasilkan analisis berkualitas tinggi.

Penulis menguraikan proses berpikir kritis menjadi langkah-langkah yang mudah dipahami, mulai dari identifikasi masalah, pengumpulan informasi, hingga pembuatan hipotesis dan evaluasi alternatif. Buku ini juga menekankan pentingnya menghindari bias kognitif, yang sering kali mengganggu proses pengambilan keputusan dalam intelijen. Dengan studi kasus nyata dan latihan interaktif, penulis mendorong pembaca untuk mempraktikkan keterampilan ini dalam berbagai situasi, baik dalam konteks analisis intelijen maupun kehidupan sehari-hari. Pendekatan ini menjadikan buku ini sebagai sumber daya yang berharga bagi siapa pun yang ingin memperkuat kemampuan berpikir kritis mereka.

Selain itu, penulis juga menggarisbawahi pentingnya kolaborasi dan komunikasi dalam dunia intelijen. Pherson menekankan bahwa tidak hanya berpikir kritis yang penting, tetapi juga kemampuan untuk mengkomunikasikan hasil analisis secara jelas dan meyakinkan kepada pengambil keputusan. Dengan menyajikan konsep-konsep ini secara praktis dan aplikatif, penulis memberikan wawasan mendalam tentang bagaimana intelijen dapat digunakan untuk mendukung keputusan strategis yang lebih baik dan lebih cerdas.

Dr. YOSE INDARTA, S.Pd.,S.H.,M.Pd.,M.H.,M.M.,M.Sos.

NOMOR SERDIK 202409002048

POKJAR V